

Evaluación sumativa

Pág.202

Leer cada pregunta. Seleccionar la letra que tiene la respuesta correcta y escribirla dentro del cuadro.

1. Son actividades del sector económico primario:

- a. ganadería, avicultura, pesca y minería.
- b. banca, turismo, industria y pesca.
- c. ganadería, comercio, turismo y agricultura.
- d. turismo, minería, pesca y silvicultura.

2. ¿Cuál es la tarea del sector económico secundario?

- a. Brindar los mejores bienes y servicios.
- b. Extraer los recursos naturales.
- c. Convertir la materia prima en productos.
- d. Fortalecer el sector financiero del país.

3. Ana María es una ama de casa que se dedica al cuidado de su hogar y de su familia. ¿Cuidar del hogar es un trabajo? ¿Por qué?

- a. No es un trabajo, porque no recibe salario.
- b. Sí es un trabajo, porque es un trabajo remunerado.
- c. No es un trabajo, porque pertenece al sector terciario.
- d. Sí es un trabajo, porque pertenece al trabajo reproductivo.

4. Los grupos étnicos de Centroamérica tienen las siguientes características:

- a. Todos son iguales, no existen diferencias culturales.
- b. Son pueblos que comparten algunas tradiciones y costumbres y difieren en otras.
- c. Cada país tiene su propia cultura, no comparten rasgos culturales.
- d. Todos tienen origen africano.

5. Son grupos étnicos de Centroamérica:

- a. incas, aztecas y chortís.
- b. garífunas, pipiles y chibchas.
- c. aztecas, nicarao y garífunas.
- d. mayas, garífunas y lencas.

6. Son algunas de las celebraciones tradicionales de Centroamérica:

- a. Hallowen y Día de Acción de Gracias.
- b. San Valentín y la Pascua Florida.
- c. Fiestas paganas y el Día de Brujas.
- d. Guancasco y Fiesta de la Yegüita.

7. ¿Cuáles son los grupos étnicos de Honduras?

- a. Afrocárabeños, misquitos, indígenas, mestizos y garífunas
- b. Pipiles, xincas, lencas, españoles y mestizos
- c. Toles, chibchas, misquitos, mestizos y garífunas
- d. Aztecas, incas y afrocárabeños

8. ¿Cuál es la diferencia entre los garífunas y los afrocárabeños?

- a. Los afrocárabeños son el resultado del mestizaje entre españoles e indígenas y los garífunas vienen de España.
- b. Los afrocárabeños fueron traídos por los españoles como esclavos y los garífunas son producto del mestizaje.
- c. Los garífunas y los afrocárabeños son el mismo grupo, no hay diferencias entre estos grupos.
- d. Los garífunas ya existían en el territorio hondureño, los afrocárabeños son resultado del mestizaje.